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Abstract (en)
[origin: US4605311A] The rotor of a stepping motor which rotates quickly by 180 DEG after the elapse of every second is provided with an
ornamental disc at the end of the rotor spindle that is directed toward the timepiece's face. The disc may be disposed above the face, where it must
be arranged in such a manner that it does not interfere with the paths of the hands. Alternatively, the disc may lie below the face, with at least one
window being provided in the face so as to expose part of the disc. The design on the disc is such that the portion visible in the window changes
suddenly every second. For example the design on the disc may be formed of two halves of contrasting color, one of which may be a luminescent
color, a fluorescent color, or a luminous color. The device then has the same effect as a blinking light.

Abstract (de)
Der Rotor (1) des Schrittschaltmotors, der sich nach jeder Sekunde rasch um 180° dreht, ist an der dem Zifferblatt zugewandten Ende mit einer
Ornamentscheibe (4) versehen. Diese kann über dem Zifferblatt liegen, wo sie so angeordnet sein muss, dass sie den Weg des Stundenzeigers
nicht beeinträchtigt. Sie kann aber auch unterhalb des Zifferblattes liegen, dann ist im Zifferblatt mindestens ein den Durchblick auf einen
Teil der Scheibe (4) freigebendes Fenster (52) vorzusehen. Das Dekor auf der Scheibe 42 ist so ausgestaltet, dass sich der im Fenster (52)
sichtbare Ausschnitt jede Sekunde sprunghaft ändert. Das kann zum Beispiel dadurch bewirkt werden, dass das Dekor der Scheibe durch zwei
kontrastfarbene Hälften (42a, 42b) gebildet wird, von denen die eine eine Luminiszenz-, fluoreszenz- oder Leuchtfarbe sein kann. Die Einrichtung hat
dann die gleiche Wirkung wie eine blinkende Lichtquelle.
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